
 

 
 
 

Ata aprovada na 12ª Reunião Extraordinária do CBH-Piranga de 15/05/2018 
 

ATA DA 11ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO 1 

PIRANGA. 2 

Às quatorze horas e quinze minutos do dia seis de novembro de dois mil e dezessete teve 3 

início a 11ª Reunião Extraordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Piranga – CBH 4 

Piranga, no auditório do Sindicato dos Produtores Rurais, à Rua João Vidal de Carvalho, 295, 5 

Bairro Guarapiranga, em Ponte Nova/MG. O Sr. Luiz Cláudio Figueiredo, 1º Secretário do 6 

CBH Piranga, fez a abertura da reunião e encaminhou a justificativa da ausência do 7 

Presidente Carlos Eduardo Silva por conta da participação deste no Encontro Nacional de 8 

Comitês de Bacia - ENCOB, em realização na cidade de Aracajú durante toda esta semana. 9 

Prosseguindo, o Secretário informou sobre o ofício encaminhado pelo IBIO AGB Doce a 10 

todos os CBH da bacia notificando sobre a impossibilidade, a partir desta data, da 11 

participação da equipe de apoio às reuniões dos CBH da bacia, isto em função do não 12 

repasse pelo Estado de Minas Gerais dos recursos da cobrança pelo uso da água. Em 13 

seguida, considerando que não havia quórum para início dos assuntos deliberativos da 14 

pauta, Luiz Cláudio propôs uma alteração trazendo para primeiro item a apresentação do Sr. 15 

Victor Eilers, da Fundação Renova, presente na reunião para falar sobre a aplicação do Plano 16 

de manejo de rejeitos do Trecho 8, definição adotada no Conselho Interfederativo – CIF para 17 

o trecho do rio Gualaxo do Norte a montante da PCH Bicas, atingido pelo rompimento da 18 

Barragem de Fundão. Com a concordância de todos pela alteração da pauta, o Sr. Victor 19 

iniciou sua explanação contemplando as seguintes fases do mencionado Plano: 20 

caracterização ambiental da área afetada; seleção das alternativas de manejo; avaliação 21 

governamental da proposta apresentada; comunicação aos proprietários; implementação e 22 

monitoramento da alternativa selecionada. Ainda durante a apresentação, o Sr. Victor teve a 23 

oportunidade de esclarecer outras dúvidas apresentadas pelos presentes relacionadas ao 24 

rompimento da barragem em si, além de outras questões sobre a composição dos rejeitos e 25 

também sobre a qualidade da água nos rios afetados. Finda a apresentação, não foi possível 26 

prosseguir com os demais itens de pauta por conta da ausência de quórum para tratar dos 27 

assuntos deliberativos (17 conselheiros votantes presentes ante a necessidade de 19). Não 28 

havendo outros assuntos, a reunião foi então finalizada às quinze horas e quarenta e cinco 29 

minutos. Assinam esta ata: 30 
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